

ERHALTLICH IM
FACHGESCHÄFT

Canon

KLären Sie sich,
das ist prototypisch Besucher
die Canon AF 1, für die Gewinner
des Jahres 1975 gewählt haben?



Eindringling Springer

Der Berliner Großverleger Axel Cäsar Springer verstärkt sein Engagement in Süddeutschland. Letzten Donnerstag räumte im Münchner Zeitungs-Verlag („Münchner Merkur“, „tz“) Herausgeber Ludwig Vogl seinen Platz für Hans Jürgen Mesterharm, Leiter des Geschäftsbereichs Zeitschriften in dem seit einem Jahr mit 24,99 Prozent an dem Münchner Pressunternehmen beteiligten Springer-Verlag. Gemäß einstimmigem Beschluß der Gesellschafterversammlung wurden Vogl und seine Mitherausgeber Andreas-Michael Huck und Felix Buttersack ihrer Pflichten entbunden. Die Kapitulation des alten Münchner Verlegertrios vor Eindringling Springer war abzusehen: Huck (29,16 Prozent) und Buttersack (26,4 Prozent) galten seit langem als zeitungsmüde — da gab es auch für den noch aktiven Vogl (12,5 Prozent) keine Widerstandschance mehr.

Familien-Katastrophe

Das Wahl-Fiasko der Ministerpräsidentin von Sri Lanka, Sirimavo Bandaranaike, 61, ist zugleich auch eine Familien-Katastrophe. Denn in ihren sieben Amtsjahren hatte der letzte weibliche Regierungschef der Welt über ein Dutzend Verwandte in Spitzenpositionen des asiatischen Inselstaats gehievt. Sohn Anura, 28, war ihr engster politischer Berater und als Nachfolger auszuweisen, die Töchter Tschandrika und Sunetra dienten in der Premierskanzlei. Bruder Barnes ist höchster Richter, Bruder Clifford Chef der Staatsplantagen, Bruder Sevali Chef der Exportbehörde, Bruder Mackie Privatsekretär der Regierungschefin. Schwager Divitetawela ist einer der höchsten Offiziere in der Sri-Lanka-Armee, Schwiegersohn Kumar dirigierte den „Nationalen Jugendrat“, Neffe Felix brachte es zum Finanzminister. Ein Verwandter diente gleichfalls im Kabinett, ein zweiter war für die innere Sicherheit des Landes verantwortlich. Die Wahl, die der 71jährige Oppositionsführer Junius Richard Dchajawardene mit mehr als Zweidrittelmehrheit gewann, wird die meisten Mitglieder des Bandaranaike-Clans Amt und Brot kosten: Der neue Mann führte seinen Wahlkampf vor allem gegen den „Nepotismus“ der bisherigen Sri-Lanka-Herrin.

Zitat

„Kann ich denn daran interessiert sein, den Mann wegzuhaben, um mir dadurch die Arbeit zu erschweren“ (SPD-Chef Willy Brandt auf die Frage, warum er mit Oppositionsführer Helmut Kohl so betont gnädig umgehe).

Wechselobjektive für den Fotografen die Voraussetzung, sich ohne aufnahmetechnische oder gestalterische Kompromisse allen Aufnahmesituationen anzupassen. Durch die motiv- und aufgabengerechte Anwendung von Wechselobjektiven läßt sich eine wesentliche Wirkungs- und Aussagesteigerung erzielen. Die bewährte Canon-Objektivreihe, für Canon 35-mm-Reflexkameras enthält gegenwärtig mehr als 40 Spezialobjektive, vom „Fischaugen“ (f = 7,5 mm) bis zum Super-Teleobjektiv (f = 1200 mm). Sie enthält Zoom-, Makro- und Spezialobjektive (z. B. ein Objektiv für Perspektive-Korrektur (TS), Fluorit-Teleobjektive, asphärische und ultralichtstarke Objektive (z. B. 1:1,2). Sämtliche Objektive sind innerhalb des Canon-Kamera-Systems voll austauschbar (ausgenommen die „EX-Auto“ mit eigenem Objektivprogramm). Das eigens für dieses System entwickelte Spezial-Schnellbajonett ist verschleißfrei und funktionssicher. (Der Bajonettring [und nicht das Objektiv!] dreht sich beim Ansetzen an die Kamera automatisch ein.)

Die besonderen Vorzüge der FD-Objektivreihe, werden immer wieder durch unabhängige Tests bestätigt: die bei allen FD-Objektiven hervorragende gleichbleibende Farbwiedergabe durch Canon-Mehrschichtenvergütung, die exzellente Schärfe, hohe Auflösung und die nahezu vollständige Korrektur von Abbildungsfehlern z. B. durch asphärische Linsen oder Verwendung künstlichen Fluorits. Von Bedeutung ist auch das sogenannte „Floating-System“, ein Korrektionsausgleich bei einigen Spitzenobjektiven für gleichbleibend hohe Abbildungsleistung bei kurzen Aufnahmeabständen. Die Objektive mit Linsen aus künstlichem

Fluorit sind fast völlig frei von Farbfehlern. Canon erhielt für diese Hochleistungsobjektive den internationalen Kamera-Sonderpreis. Asphärische Objektive („AL“) zeichnen sich durch hohe Lichtstärke (1:1,2) und besondere Leistung auch bei voller Öffnung aus. Gehen Sie keine Kompromisse ein: Zu Canon-Kameras gehören Original Canon-Objektive. Canon - Weiterfolge in Ihrer Hand

Canon

Gegen Einsendung dieses Coupons und Portospesen in Briefmarken (-60 DM oder -50 SF oder 2.50 ÖS) erhalten Sie unsere Broschüre „Motiv-Ideen für Hobby-Fotografen“.

Name: _____

Beruf/Alter: _____

Straße: _____

Ort: _____

Euro-Photo GmbH, Postfach
D-4156 Willich 3
Canon Optics S. A., P. O. Box 23
CH-1222 Vézenaz
Canon Ges. m. b. H.
Hütteldorfer Straße 65, A-1150 Wien